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Nota de Imprensa 

 

PREVENÇÃO DAS DEPENDÊNCIAS E OBRAS NO HOSPITAL DE PONTA DELGADA  

SÃO QUESTÕES PERTINENTES PARA O CHEGA 

 

A deputada Olivéria Santos questionou hoje, na discussão do Plano e Orçamento para 2025, qual 

o plano do Governo Regional para a prevenção das dependências. Uma questão que tem 

preocupado o CHEGA e que é um assunto pertinente, dado o aumento das dependências 

químicas um pouco por todas as ilhas do Arquipélago.  

A parlamentar questionou ainda a Secretária Regional da Saúde e da Segurança Social como está 

a ser aplicada a prioridade nas creches para os pais que trabalham, uma medida apresentada 

pelo CHEGA e aprovada na Assembleia Legislativa Regional e que ainda não está efectivada. 

Olivéria Santos fez ainda menção ao chamado “cheque pequenino” – complemento regional de 

pensão – que recebe para 2025 um aumento de 10%. “Esta tem sido uma luta do CHEGA em 

defesa dos mais idosos. O CHEGA tem conseguido que o “cheque pequenino” seja aumentado 

e neste Plano e Orçamento vemos, mais uma vez, esta reivindicação”, reforçou. 

Ainda no sector da saúde, o líder parlamentar do CHEGA, José Pacheco, trouxe para o debate as 

obras no Hospital do Divino Espírito Santo (HDES), no seguimento do incêndio de Maio deste 

ano. “Foram anunciadas obras no HDES, foi colocado um prazo – que é sempre uma 

irresponsabilidade nestas situações – quero saber quando começam as obras porque é urgente 

termos aquele hospital remodelado. Penso que teremos obras para anos e isso é inaceitável”, 

indicou o parlamentar. 

José Pacheco quis também que ficasse esclarecido “porque não concorreu o Governo a apoios 

da União Europeia para as obras do Hospital de Ponta Delgada?”. 

Além disso, o parlamentar questionou directamente a Secretária Regional da Saúde e Segurança 

Social sobre “o problema grave de fraudes, quer no RSI quer nas baixas médicas. Como pretende 

o Governo resolver esta situação, efectivamente?”, quis saber José Pacheco. 
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